

Senioren Töffgruppe 60plus Im Berner Oberland unterwegs

WÜRENLINGEN – Am 5. und 19. September starteten die beiden Gruppen der Seniorinnen und Senioren mit ihren Töffs zur Septembertour durchs Emmental Richtung Berner Oberland. Am Morgen war der Himmel noch von einer Gewitterzelle bedeckt. Bereits im Emmental zeigte sich die Sonne. Über Affoltern im Emmental vorbei an der Schaukäserei führten die Alpstrassen durch die hügelige Landschaft. Die Fahrt über die Krete öffnete den Blick in die Berge. In Zollbrück genossen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer den feinen Morgenkafi. Über Die Moosegg, Thun und entlang dem Thunersee führte die Route nach Wilderswil und dann hinauf nach Grindelwald. Im Hotel Wetterhorn am Oberen Gletscher stärkten sich die Bikerinnen und Biker bei einem feinen Mittagessen mit Blick auf die verschneite Eiger Nordwand. Am Nachmittag führte die Route über Brienz, Ballenberg, Brünig nach Flüeli-Ranft zur Hohen Brücke, der höchsten gedeckten Holzbrücke Europas. Sie überspannt auf 36 Metern die Melchaa in 100 m Höhe. Via Alpnach und dem Vierwaldstättersee entlang, dann über die Autobahn bis Buchrain und weiter über den Horben gelangten alle wohlbehalten und um ein weiteres Erlebnis reicher nach Würenlingen.